

Babinsa Berikan Rasa Aman Pelaksanaan Sholat Idul Fitri di Wilayah

Wanto - SURABAYA.INFORMAN.ID

Apr 10, 2024 - 19:59



Babinsa Kelurahan Sidotopo Koramil 0830/02 Semampir Koptu Bambang bersama tiga pilar melaksanakan kegiatan pengamanan Sholat Idul Fitri 1 Syawal 1445 Hijriah di Wilayah

Surabaya, - Babinsa Kelurahan Sidotopo Koramil 0830/02 Semampir Koptu Bambang bersama tiga pilar melaksanakan kegiatan pengamanan Sholat Idul Fitri 1445 Hijriah bertempat di Masjid Al-Ihsan Sabilillah di Jl. Raya Sidotopo Lor Kelurahan Sidotopo yang diikuti ± 700 jama'ah dan selaku Imam dan Khotib

Ustadz Mustofa, S.Ag., Rabu (10/4).

Sholat Idul Fitri merupakan hari besar keagamaan yang di laksanakan oleh umat islam di Indonesia, begitu juga dengan warga Sidotopo Lor yang berbondong-bondong untuk melaksanakan Sholat Idul Fitri yang dilaksanakan setiap tanggal 1 Syawal.

"Inilah bentuk dukungan pengamanan yang dilakukan oleh Koptu Bambang sebagai Babinsa yang mempunyai tanggung jawab di wilayah binaan saat pelaksanaan Sholat Idul Fitri.

"Sebagai Babinsa selain memantau tentunya juga memberikan pelayanan keamanan untuk warga binaan agar pelaksanaan Sholat Idul Fitri 1445 Hijriah di dapat berjalan dengan aman, nyaman, dan lancar." Ujar Koptu Bambang

Harapannya kegiatan ibadah di hari kemenangan usai melaksanakan ibadah puasa selama satu bulan penuh ini bisa di jadikan peningkatan iman dan taqwa juga sebagai ketauladanan mental spiritual yang baik bagi masyarakat dalam menjaga kerukunan dan kebersamaan, ucapnya.

Sementara itu Wadanramil 0830/02 Semampir Kapten Inf Achmad Maksu terpisah mengatakan, saat ini Babinsa Koramil 0830/02 Semampir melaksanakan pengamanan pelaksanaan Sholat Idul Fitri di wilayah binaan masing-masing, ujarnya.

Dan alhamdulillah untuk pelaksanaan kegiatan Sholat Idul Fitri 1 Syawal 1445 H yang ada di wilayah secara keseluruhan dapat berjalan dengan aman dan lancar, saya atas nama pribadi dan seluruh personel Koramil 0830/Semampir mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri 1 Syawal 1445 H" tutupnya.